

Der Ausbildungskompass bietet detaillierte Informationen über die Bildungsmöglichkeiten und Ausbildungseinrichtungen in Österreich. Informieren Sie sich unter www.ausbildungskompass.at.

Universitätsstudium Building Materials and Ceramics (MSc)

INHALT

Kurzinfo.....	1
Ausbildungsbeschreibung.....	1
Ausbildungsinstitute.....	2
Berufe nach Abschluss.....	2
Zusatzinfo.....	2
Impressum.....	2

KURZINFO

Der internationale Master of Science in Building Materials and Ceramics vermittelt Studierenden ein breites, gesichertes Können im Bereich des Aufbaues, der Eigenschaften, der Herstellung und der Anwendung von Produkten der Gesteinshüttenindustrie (mineralische Bindemittel und Baustoffe, Feuerfestbaustoffe, Keramik und Glas) sowie der Aufbereitung und Veredelung.

Ausbildungsart	Masterstudium (UNI)
Dauer	4 Semester
NQR Level	7
Form	Vollzeit
Voraussetzungen	<ul style="list-style-type: none">• abgeschlossenes, facheinschlägiges Bachelorstudium oder• vergleichbarer internationaler Abschluss
Abschluss	Master of Science (MSc)
Berechtigung	Zugangsberechtigung zu facheinschlägigen PhD-Studien
Gruppe	Ingenieurwissenschaften (Uni)
URL	https://www.unileoben.ac.at/studium/master/rohstoffe/building-materials-and-ceramics-en/

AUSBILDUNGSBESCHREIBUNG

Lehrinhalte und Berufsfelder:

The master's programme International Master of Science in Building Materials and Ceramics provides graduates with all the knowledge and skills that are necessary for the economic use of technical and scientific foundations, in particular problem-solving skills, social skills and leadership skills.

AUSBILDUNGSGINSTITUTE

Steiermark

Montanuniversität Leoben

Adresse: 8700 Leoben, Franz Josef-Straße 18
Telefon: +43 (0)3842 / 402 -0
Fax: +43 (0)3842 / 402 -7702
Email: office@unileoben.ac.at
Webseite: <http://www.unileoben.ac.at/>

BERUFE NACH ABSCHLUSS

- BaustofftechnikerIn
- GesteinshüttentechnikerIn
- MaterialwirtschafterIn
- WerkstofftechnikerIn

ZUSATZINFO

- Die Unterrichtssprache ist Englisch
- in Kooperation mit Wuhan University of Science and Technology, China

Double Degree Programme:

This master's programme is a double degree programme with a duration of four semesters, split between two partner universities:

- 1st and 2nd semester will be held at the Wuhan University of Science and Technology (China)
- 3rd and 4th semester will be held at Montanuniversität Leoben (Austria)

IMPRESSUM

Für den Inhalt verantwortlich:

Arbeitsmarktservice
Dienstleistungsunternehmen des öffentlichen Rechts
Treustraße 35-43
1200 Wien
E-Mail: ams.abi@ams.at

Stand der PDF-Generierung: 26.11.25

Die aktuelle Fassung der Ausbildungsinformationen ist im Internet unter www.ausbildungskompass.at verfügbar!